



12 Pièces

305 m²

Réf. 84089893

2 450 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique propriété en pierre du 18ème siècle, rénovée avec raffinement, nichée au cœur d'un vaste terrain de plus de 2 hectares orné d'oliviers et d'arbres fruitiers. Cette bastide offre près de 300 m² d'espaces de vie, incluant la maison principale, dotée de 4 chambres dont une belle suite parentale, un vaste bureau et un séjour spacieux et lumineux jouissant d'une remarquable hauteur sous plafond. En complément, une belle dépendance voûtée avec hammam, chambre en suite, cuisine et salon, ainsi qu'un atelier et une maison de gardien d'environ 85 m², à rénover, conférant ainsi un potentiel ...

Stunning 18th-century stone property, tastefully renovated and nestled in the heart of an expansive estate of over 2 hectares adorned with olive trees and fruit-bearing trees. This bastide offers nearly 300 m² of living space, including the main house with 4 bedrooms, including a beautiful master suite, a spacious office, and a bright and airy living room with remarkable ceiling height. Additionally, a charming vaulted annex with a hammam, en-suite bedroom, kitchen, and living room, along with a workshop and a caretaker's house of approximately 85 m², in need of renovation, providing ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

